

Betreuung der Abschlussarbeit

Es empfiehlt sich, sich möglichst früh um eine betreuende Person – der/dem Erstprüfer*in – zu bemühen. Die Lehrenden und Forschenden an der Universität haben unterschiedliche Schwerpunkte und arbeiten in verschiedenen Bereichen. Recherchieren Sie vor Ihrer Betreuungsanfrage die Schwerpunkte der jeweiligen Person und überlegen Sie, inwiefern Ihre Arbeit zum Profil der/des potenziellen Erstprüfer*in passt. Überlegen Sie gemeinsam, wer als Zweitprüfer*in in Frage kommt.